



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/76490

30/05/2012

16934

AUTOR/A: SEARA SOBRADO, LAURA CARMEN (GS)

RESPUESTA:

La costera del bonito tiene lugar a principios del mes de mayo, llevándose a cabo el mayor volumen de capturas entre esa fecha y finales de septiembre.

En 2015, la cuota española para este stock (atún blanco del Atlántico Norte), regulada por la Organización Regional de Pesca -la Comisión Internacional para la Conservación del Atún Atlántico (ICCAT)- es de 17.690 toneladas, un 20% más que el año anterior, debido a la buena situación biológica de esta población. Para dicha campaña se han autorizado 469 buques españoles que ejercen la pesquería con curricán y cebo vivo.

Durante esta costera, el patrullero de altura ALBORAN, operado por la Armada, prestó asistencia a la flota, junto con labores de inspección y control de esta pesquería.

Finalmente, cabe señalar que, durante los periodos anteriores y posteriores a la presencia del patrullero ALBORAN en la zona de pesca, otros medios marítimos de la Administración del Estado, tradicionales en otras campañas, han prestado también su asistencia a la flota española que ejerce esta pesquería estacional y tradicional en aguas del Atlántico Noreste.

Madrid, 15 de septiembre de 2015